

undefined - samedi 29 juillet 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'imagination était de sortie mercredi après-midi à Faverges



Enaïs, une fillette de 5 ans, raconte et mime son histoire en utilisant tous les personnages sous les yeux des bibliothécaires, des mamans et de deux garçons, Ezzio, 5 ans, et Rayan, 4 ans. Ce sera ensuite au tour de ceux-ci d'être conteurs.

Mercredi après-midi, pour la deuxième session nature de la bibliothèque sur la pelouse de l'aire de jeux du hameau de Faverges, Joëlle Paviot et Aurélie Boissy ont sorti le tapis à histoires. C'est un joli tapis qui représente un paysage, avec une rivière, un lac, des champs, une forêt, une maison. Le conteur dispose de peluches comme un chat noir, une souris, un oiseau, un dinosaure, et surtout un loup, peluches qu'il déplace à son gré. Avec tout ce matériel, il faut inventer des histoires, en faisant appel à son imagination.

Plusieurs enfants sont venus avec leurs mamans, et se sont employés à raconter des contes de leur invention, qui, presque tous finissaient par un drame : le loup a mangé la grenouille. Un bon moment à l'ombre des arbres, avec une ambiance agréable, et surtout l'occasion pour les petits de quatre à cinq ans d'imaginer des phrases dans un joli français.